

Reunião Nacional do comitê de atletas da Brasil arco
18 de junho de 2024.
Pauta de reunião virtual.

As 20h da data acima citada são dadas início a reunião pelo Presidente Maximiliano Favoreto.

Boa noite a todos! Aqui presentes via plataforma on line a integrante e secretária da reunião Sra Petra Sanchez, Sra Solange Bonaldi, Sra Paola Barros, Sr José Brito, Sr Felipe Francisco e Sra Helena Viviane.

Presidente questiona sobre as faltas na reunião, Sra Petra pede para aguardar mais um pouco para entrada de demais integrantes.

Presidente pergunta sobre as eleições para o comitê do próximo ciclo olímpico, quais integrantes tem a intenção de se reelegerem? Petra questiona sobre Max, ela e Cinthya se podem se reeleger. Presidente afirma que podem.

Sr Brito comenta que não se decidiu sobre se candidatar. Presidente expõe que está preocupado com a transição deste colegiado para o próximo pois é assunto de pauta junto ao CACOB. Fala que a intenção que se inicie o assunto em setembro deste ano. Intensifica a necessidade da transição e que não se perca o trabalho realizado de uma gestão para outra. Petra não sabe ainda se será candidata por conta do cargo na WA. Sra Paola será candidata. Sra Helena não irá disputar nova candidatura. Sr Felipe não irá se candidatar. Presidente não tem definição de se candidatar ainda. Solange não tem definição de se candidatar ainda.

Presidente pergunta se todos concordam com o processo de transição. Todos concordam.

Após 7:39 da reunião a Sra Denia Keide entra para participar da reunião on line.

Presidente explica a necessidade realizar a eleição até a virada do ano de 2024. Que será necessário criar uma comissão para seguir o rito da eleição para conferência dos candidatos. Sra Petra já se candidatou em ajudar na eleição. Sr Brito pede para definir data da eleição e preocupação com site da entidade. Falou sobre a lisura da eleição e cuidados para não haver fraudes por meio de matrículas em poder de outras pessoas. Foi lembrado sobre o voto único por IP. Sra Denia fala sobre a necessidade dos atletas estar em dia com os valores a serem pagos a confederação. Sra Helena comenta que todos estarão aptos por ser no final de ano e não concorda com votação híbrida (papel e voto on line). Presidente faz sugestão de ter um terminal no brasileiro para ter maior aderência dos votos.

Presidente faz abertura dos assuntos do Forum CACOB, explica que as apresentações foram disponibilizadas no grupo de Watszap. Comentou que tentou junto a nossa representante do CACOB Sra Jaqueline Mourão em ter mais de um participante neste fórum que seria a Vice presidente Sra Mariana Chaves, por ser uma reunião custeada pelo COB que não foi aprovada participação por mais de um representante por comitê. Presidente falou que há uma necessidade de todos os integrantes lerem os regimentos das comissões e confederações e se atualizarem da nova lei geral do esporte. Sra Paola expõe que a entidade se da como uso a lei geral do esporte sendo que ainda está em vigor a lei Pelé. Com isso há uma luta do COB para aprovação final da Lei geral do esporte. Presidente expõe que o Sr Fabiano presidente CACOB tem buscado através do Forum a melhoria das comissões de atletas nacionais de todas as modalidades. Com isso o Presidente Maximiliano expõe que precisamos melhorar e construir uma nova estrutura organizacional em nosso comitê ressaltando as qualidades pessoais dos integrantes. Fica pendente a criação de uma estrutura organizacional para este comitê. Foi dado como sugestão a construção do planejamento estratégico deste comitê junto a entidade. Que se faça um orçamento de gastos para ser incluído no orçamento da entidade. Exemplo gastos com JETON e viagem para uma reunião anual presencial. Foi comentado pelo presidente Maximiliano ao CACOB sobre o engajamento do nosso comitê em 86% neste ano e exposto a evolução dos últimos três anos. Foi exposto na reunião pelo presidente os assuntos ainda com o Fórum, interação com os atletas, relação da comissão com a entidade e atuar sempre como

uma unidade. Sr Brito comentou que os assuntos do Forum foram bem expostos pelo presidente Maximilano Favoreto.

Presidente pede para acertarmos as atas pendentes do ano e questiona a Petra quais estão ainda sem fazer? Presidente assume fazer a de junho deste ano. Ressalta a necessidade exposta pela Sra Mariana de publicação das atas no site da entidade. A ata de maio deste ano será feita pelo Sr Brito e a ata de Abril será feita pela Sra Helena.

Presidente pede para todos ajudarem na definição das funções do comitê. Brito pede para cobrar os relatórios de viagens e regras de participação para o Gymnasiade que acontecerá no Barém e reitera a necessidade de seletiva. Ficou acordado o envio de dois ofícios distintos conforme pautado acima. Petra irá mandar os ofícios.

Presidente coloca a pauta da Sra Manu sobre a bolsa atleta do Barebow, pela falta da Sra Manu presidente questiona a Sra Paola se pode expor o pelito e a mesma se pronuncia que não sabe sobre o assunto. Assunto retirado da pauta pelo presidente. Será aguardado para próxima reunião.

Presidente expõe os e-mails para o comitê. Primeiro e-mail sobre cobrança do atleta Charão do sul sobre as gravações da final do Para-panamericano realizado em SP. Definido que será feito um ofício a entidade e retorno sobre esse ofício ao atleta. Foi exposto que este assunto tbm pode ser cobrado pelo presidente da federação do atleta diretamente a entidade. Segundo e-mail sobre denuncia de pontuação das competições indoor. Neste mesmo assunto presidente coloca na plenária a situação de Pernambuco e comenta a preocupação sobre o aumento deste assunto sendo que é uma denúncia anônima e sem possibilidades de prova. Com isso presidente pede a todos que se pronuncie e que possamos tomar a melhor atitude junto a entidade e comitê de árbitros. Pede ainda a todos a imparcialidade para a denúncia. Sra Solange expõe seu ponto de vista com exposição dos nomes dos integrantes do determinado clube (de comum acordo deste comitê os nomes dos atletas e clubes só contam na gravação e não na ata) e desqualifica a denuncia. Fala também que após pandemia a federação do seu estado tem tido como certo padrão cada clube realizar as provas em seus espaços e não mais tendo competições com participação de vários clubes com exceção do MICA.

Denia expõe que não concorda com a denúncia. Felipe expõe que passou por situações ruins de marcação de pontos que leva a duvida a sinceridade de alguns atletas em seu estado nas competições indoor mas não sabe como provar isso. Helena expõe que deve voltar a ter provas com todos os clubes juntos. Todos na plenária concordam com Helena. Sra Helena fala que há uma necessidade de melhorar a lisura dos árbitros. Petra coloca como pauta que os árbitros devem aumentar a fiscalização. Paola se pronuncia contra em cada clube realizar sua prova em seu clube. Brito se pronuncia sobre a honestidade do brasileiro e faz comentário de como há pessoas desonestas na sociedade. Cobra a esta plenária que devemos trabalhar para coibir e atuar na solução desta situação. Comentou do campeonato Paulista e que foi contra só o MICA ser com todos os clubes juntos. Presidente pediu ao Brito que continue no comitê pelas suas palavras e franqueza perante os assuntos que caem dentro deste comitê. Presidente coloca como sugestão de ter uma reunião com o Presidente da entidade e do comitê de árbitros. Colocou tbm ter um arbitro fiscal para visitas não anunciadas em provas aleatórias pelo país e deu exemplo do Doping agir assim. Foi falado por alguns integrantes a necessidade de fotos dos alvos e rodizio de árbitros de clubes diferentes. Petra levantou o assunto que há problemas de atletas que nem conferem seus próprios pontos a serem lançados na planilha. Brito falou de educação no esporte. Petra ressalta a necessidade desta formação dos atletas pelos próprios técnicos.

Denia cobra ao presidente sobre as taxas de MG. Brito comenta sobre os alvos, que não há trocas das faces nas provas de forma que possa realmente dar entendimento dos pontos. Petra tbm comenta das trocas das faces. Presidente traz dois exemplos do assunto de trocas de faces, um pela troca exacerbada e outro de não troca. Todos concordam em não expor em ata os nomes de atletas e clubes na reunião que será convocada.

Presidente explica a todos em especifico a Denia sobre as taxas de MG que será assunto tratado na AGE. Denia expõe que o conselho fiscal da federação não concorda com as taxas de MG. Fala das

reclamações aumentando dentro do estado pelos atletas e que há atletas mais humildes que não estão conseguindo participar das competições.

Presidente repassa os assuntos abordados e repassa a lista de presença sendo abonada as faltas dos integrantes Cinthya Azevedo, Jairo Rodrigues, Mariana Chaves e Ane Marcelle. Não será abonada as faltas dos integrantes Manuela Freitas e Eduardo Leubach.

Presidente agradece aos integrantes do comitê pela reunião e finaliza dando a noticia que será o chefe de equipe das olimpíadas de Paris 2024.